

Air France vuela a Cuba con tripulación femenina, por Día de la Mujer



París, 21 feb (RHC) Air France celebrará este año el Día Internacional de la Mujer, el 8 de marzo, con un vuelo a La Habana que tendrá como característica especial, su tripulación exclusivamente integrada por féminas.

Este año escogimos a la capital cubana para realizar este vuelo, explicó a la televisión nacional Antoinette Zullo, gerente general de Air France-KLM para Cuba y República Dominicana.

Las mujeres pueden realizar el mismo trabajo que los hombres, y este viaje es una muestra de ello, subrayó.

La Habana es un destino muy importante para la alianza Air France-KLM porque queremos participar en el desarrollo turístico de la isla, manifestó.

La directiva precisó que en 2019 la compañía transportó más de 350 mil pasajeros desde y hacia la capital cubana.

Para celebrar el Día Internacional de la Mujer Air France realizó similares vuelos en años anteriores a Tokio, Beijing, Mumbai y Nueva York, entre otras ciudades.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/215006-air-france-vuela-a-cuba-con-tripulacion-femenina-por-dia-de-la-mujer>



Radio Habana Cuba